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Après la multiplication des pains, Jésus dit aux apôtres 
de rentrer chez eux, et il monte retrouver Son Père. 
Pendant qu'il prie, c'est la tempête sur le lac. Il fait 
nuit, les apôtres peinent à ramer, et du coup ils en 
oublient la multiplication des pains. Peut-être même 
qu'ils se disputent, un peu comme on le fait au Groupe 
de Prière quand on est fatigué ou contrarié. 
Et pourtant, Jésus laisse ses amis ramer toute la nuit ; 
il n'arrive qu'au petit matin. 

Ce texte nous est donné pour qu'on apprenne à faire 
confiance au Seigneur. Comme pour les Apôtres, Jésus 
nous laisse parfois ramer toute la nuit dans nos 
situations difficiles. Mais au lever du jour il arrive, 
porté par l'amour. Jésus est toujours porté par 
l'amour, c'est pourquoi il est au-dessus des vagues et 
de la tempête, et on est bouleversé en le voyant. Mais 
aussitôt il parle à notre cœur : "Confiance, Je suis". 
Quand Jésus nous parle, il parle toujours au cœur. 

« N'ayez pas peur », nous dit Jésus ce soir ; entendez-
Le. On est dans un monde où plus rien ne va, mais 
n'ayez pas peur ; confiance, l'amour bannit la crainte ! 



Jésus nous tient dans Ses bras : « Seigneur, tu vas 
m'aider ; donne-moi de ne plus avoir peur pour ma 
famille, mes enfants, donne-moi de quitter la peur… ». 

« All shall be well, tout finira bien », nous dit Jésus ce 
soir. « N'ayez pas peur pour la famille, les enfants, le 
monde si malmené aujourd'hui... Tout finira bien ! ». 

Il monte ensuite dans notre barque ; ça tangue un 
peu, on croit rêver... c'est l'hyper Consolation. 
C'est souvent quand il y a la profonde nuit, la tempête, 
que le Seigneur vient à notre rencontre : « Tu sais, Je 
suis là ». Mais tout comme les apôtres, on ne 
comprend rien, nos cœurs sont endurcis, on n'arrive 
pas à se laisser toucher par Dieu. Et pourtant, Jésus 
nous révèle qu'il nous a gardés du pire, même si c'était 
difficile et qu'on ne comprend pas. 
Demandons-Lui la grâce que notre cœur devienne 
sensible à Dieu, qu'on se laisse toucher par Jésus. 
Demandons-Lui qu'il se passe des merveilles dans ce 
Groupe de Prière et dans nos familles. 
Il est le grand Vainqueur. 
 


